



REUNIÓN DE LA ASOCIACIÓN CON EL DELEGADO PRESIDENCIAL

Miembros de directorio de municipios se reúne con autoridades locales

Con el interés de fomentar el diálogo y la colaboración, en Nacimiento se llevó a cabo una reunión entre el Directorio de la Asociación de Municipalidades de la Región del Bío-bío y el delegado presidencial, Eduardo Pacheco, con quien se trataron temáticas de interés para las tres provincias de la región.

El encuentro estuvo marcado por la participación de los representantes de la alcaldesa y alcaldes socios de la Amrbb, quienes expusieron la urgencia de abordar temas pendientes, tales como financiamiento, infraestructura vial y gestión ambiental, para así avanzar en soluciones que beneficien a la ciudadanía.

“Tratamos temas muy importantes, como el financiamiento que da el Gobierno de Chile, a través del Regional a las municipalidades, situación que nos preocupa mucho, ya que nuestros asociados han acusado básicamente la falta de recursos de pro-

yectos que están aprobados de años anteriores. El delegado se comprometió a trabajar en la priorización de los proyectos de todos los municipios, para así poderlo trabajar con el Nivel Central, a través de la Dipres y con el Gore”, detalló el presidente de la Amrbb, Rabindra-nath Acuña.

En la instancia, también se habló acerca de los proyectos de Servicios Sanitarios Rurales en ejecución, a través del Equipo SSR de la Asociación de Municipalidades.

En tanto, el delegado presidencial, Eduardo Pacheco, comentó que “fue una muy buena reunión de trabajo, ya que efectivamente hay una preocupación de los alcaldes en torno a proyectos a los cuales no han llegado recursos y que hay una gestión que hemos trabajado desde fines del año pasado con la Dipres del Ministerio de Hacienda para efectivamente ver las autorizaciones de aquellos recursos”. ☺